FONDS DE RESERVE POUR LES RETRAITES

Communiqué

Le Directoire

Paris, le 30 mars 2010

A compter du 1<sup>er</sup> avril 2010, Philippe Aurain est nommé directeur financier du Fonds de

réserve pour les retraites. Il succède à Nicolas Sobczak.

Philippe Aurain est entré au FRR en 2003 en qualité de directeur d'investissement. Il a

ensuite été nommé responsable de la gestion déléguée au FRR, puis directeur financier

délégué.

Avant de rejoindre le FRR, Philippe Aurain avait été successivement responsable des études

sur l'épargne et des relations avec les réseaux au sein de la direction des fonds d'épargne

de la CDC, gérant ALM au sein de l'établissement public CDC, puis chargé de la gestion

actions européennes pour compte propre de la banque Ixis.

Philippe Aurain est titulaire d'un MBA de l'ESCP Europe, d'un troisième cycle de finance de

l'Université de Dauphine et est membre titulaire de la Société Française des Analystes

Financiers (SFAF).

Contact:

Telephone: 01 58 50 99 86

www.fondsdereserve.fr